

Voto en el extranjero para Jefatura de gobierno creció 120%

| EN UN MINUTO | Noticias para comentar con el café

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el voto en el extranjero para la elección de Jefatura de Gobierno en el proceso electoral 2023-2024 creció 120% con respecto a los comicios de 2018. A través de un comunicado, explicó que en esta jornada se registraron 45 mil 873 sufragios, mientras que hace seis años fueron 20 mil 841. "En el 2012, la primera vez que las personas originarias de la Ciudad de México pudieron votar fuera del país para elegir la Jefatura de Gobierno, hubo 7 mil 915 votos. Eso significa que, en sólo 12 años, el voto desde el extranjero ha crecido 479%", añadió. Respecto al voto en el exterior para elegir la Diputación Migrante, señaló que en este proceso electoral el organismo recibió 45 mil 742 votos, que significó un aumento de 413% con respecto a los 8 mil 906 del 2021, que fue la primera ocasión en que la comunidad capitalina residente en el extranjero pudo elegir este cargo.

